



LA FIRMA DEL CONVENIO A CARGO DEL SLEP.

## Firman convenio para potenciar Liceo Juan Pablo Segundo de Alto Hospicio

Un convenio de colaboración para seguir fortaleciendo la educación en el Liceo Bicentenario Juan Pablo Segundo de Alto Hospicio, firmó el Servicio Local de Educación Pública (Slep) Iquique y la Fundación Educacional Collahuasi.

Najle Majluf, director ejecutivo del Slep Iquique, dijo que "a través de este acto formalizamos la idea de continuar con el proyecto educativo. Vamos a no solo ser parte de su gobernanza y administración, si no que vamos a trabajar co-

laborativamente con la Fundación Collahuasi, para que este proyecto siga adelante y se siga fortaleciendo.

"Estamos muy contentos de firmar este convenio de colaboración con la Fundación Educacional Collahuasi, la cual lidera uno de los proyectos educativos emblemáticos de la región como lo es el Liceo Juan Pablo II. Como nuevos sostenedores hemos formalizado nuestra intención de continuar con el proyecto educativo, no solo somos

parte de su gobernanza y administración, sino que trabajaremos colaborativamente para que este proyecto siga adelante y se fortalezca para la tranquilidad de todas las comunidades educativas", indicó el director ejecutivo del Slep Iquique.

César Gavilán, director ejecutivo de Fundación Collahuasi, apuntó a que pretenden "colaborar como compañía en todos aquellos desafíos en los que estamos disponibles y podemos ser socios y sacar la

educación adelante como tanto lo necesita la región".

En tanto, Luciano Malhue, gerente de Asuntos Públicos de minera Collahuasi señaló "que cuando ocurre este cambio en el proceso educacional, logramos que la autoridad considerara todo el desarrollo que existía y estamos agradecidos de poder firmar este convenio y que nos permitiesen seguir en este proceso que pretende mejorar la educación y la calidad de vida de los estudiantes".